



発行：大野北地区社会福祉協議会
〒252-0233 相模原市中央区
鹿沼台1-10-20
(大野北まちづくりセンター内)
電話：042-861-4512

中学生ボランティアスクール

中学生ボランティアスクールは、夏休みを利用し、普段経験しないようなことを体験して何かを感じてもらう機会を提供するイベントです。

今回も昨年同様、近隣の中学校に参加を募ったところ、大野北中から4名、共和中から6名、桜美林中から2名の計12名（男子4名、女子8名）の生徒が参加してくれました。

内容は、午前中に保育園ボランティア体験と車いす体験、昼食後には、NPO法人けやきの会 もしかめやの方の話と障がいを持つ人達との交流、けん玉ゲームを行いました。



保育園ボランティア体験は、グループを三つに分け、それぞれ「認定こども園ひかりキッズ」「YMCA オベリン保育園」「ふちのべ美邦こども園」の一つを訪問し、保育園の幼児と一緒に1時間余りを過ごす体験です。各々の保育園の協力を得て、水遊びなどで交流体験をしました。始めはちょっと離れて見ていた中学生もいつの間にか引き込まれて一緒に遊んでいました。保育園からは、いつもボランティアに来てくださいとのお話をありました。

各グループはその後公民館に移動し、「ボランティアおおのきた」の皆さんの指導のもと、車いすの体験をしました。

初めは、狭い台や、坂道、ガタガタ道でようやくでしたが終わりの方では上手になり、車いすに乗った人の目線に沿った運転が必要なことを学びました。



午後からは、もしかめやの山田さんから「障がい者が地域でいきいき暮らすには」についての話と、視力や聴覚などに障がいを持つ皆さんと「けん玉で遊ぼう~駄菓子争奪5連けん玉ゲーム」がありました。その中で、地域の人と助け合いながら花壇つくりや清掃活動、けん玉を通じ地域の人と交流していること、また、中学生に伝えたいことは、自分のこととして障がい者のことを考えてほしいなどの話がありました。けん玉ゲームでは5連けん玉を上手に操るもしかめやの皆さんに圧倒されました。



体験後のアンケートでは「福祉を楽しく学べた」「お互いを尊重し合うことが大切と知った」などたくさんの感想が寄せられましたが、障がいのある方がおっしゃった「『理解』しなくてよい、協力して欲しい」という言葉が特に印象深かったようでした。



令和6年10月3日(木)秦野市にある、神奈川県立総合職業技術校「かなテクカレッジ西部」へ視察研修会がありました。本校は新たに職業に就こうとする方や、仕事を変えたいと考えている方が、職業に必要な知識・技術・技能を学ぶ、職業能力開発促進法に基づく公共職業能力開発施設です。

工業技術分野8コース・建設技術分野5コース・社会サービス分野2コースがあり、学びたいコースにより2年間、1年間、6ヶ月間に分かれています。コースによっては資格取得も可能で、就職率は毎年90%以上とのことです。



6ヶ月コースは、訓練費用が無料とのことで驚きました。広大な敷地で、とても充実した施設がある職業技術校が神奈川県にある事が、とても勉強になりました。かつては県内に十数校あり大野北地区にも一校あったそうです。

午後からは、雪印メグミルク海老名工場見学に行きました。牛乳やヨーグルトができるまで、殆どオートメーションで作られ、作業員はところどころにしかいなく、徹底した品質管理・衛生管理のもとに製造されていて、圧巻でした。

時々、小雨の降る日でしたが、充実した一日でした。

大野北ふるさとまつり

8月3日(土)、8月4日(日)に第36回大野北銀河まつりが鹿沼公園で開催されました。

8月4日(日)に同時開催された「大野北ふるさとまつり」には、大野北地区社会福祉協議会(地区社協)と民生委員児童委員協議会(民児協)が参加し、「くじ引き」と「ヨーヨー釣り」のブースを隣り合って出店して活動のチラシなどを配布しました。

今夏は、100年ぶりの猛暑と言われる中の開催でしたが、生徒・児童さん、学生さんや、ご家族連れで両ブースともおおいに賑わいました。暑さにも負けない、大野北地区の未来ある若いエネルギーを感じました。



車いすの貸出【費用は無料】

貸出期間：約1週間

※ご予約は下記まで問い合わせ下さい。



赤い羽根街頭募金の呼びかけ

10月1日(火)には大野北地区民児協の皆さん、10月20日(日)にはボイスカウト相模原第8団の子どもたちが、今年も淵野辺駅改札口及びエスカレーター下で街頭募金を実施しました。多くの募金協力をありがとうございました。



防災訓練



今年度の訓練は11月9日(土)に開催されました。8種類の訓練や体験に加えて、災害救助犬(なっちゃん)のデモンストレーションを相原高校の協力により行われ、ふれあいもできました。さらに、段ボールベッドやパーテーションの展示もあり、様々な体験や見学ができました。